

EL SALARIO MÍNIMO Y EL GASOLINAZO

**¡Arriba las manos!
¡Esto es un asalto!**



El gobierno de México le declaró la guerra al pueblo y al país, al ir modificando la Constitución, en contra de su contenido original, social y nacionalista. Fue haciendo estos cambios para imponer reformas que legalizaran el saqueo de nuestros recursos naturales por empresas extranjeras y nacionales y la sobreexplotación de la mano de obra.

El poder adquisitivo de la población ha disminuido casi un 80%, con un salario mínimo actual de 80 pesos que no alcanza ni para comprar la canasta básica (bienes y servicios con los que una familia puede satisfacer sus necesidades básicas de consumo). A este problema de subsistencia se le agrega el aumento del desempleo.

El reciente gasolinazo (aumento al costo de la gasolina por **tres altos impuestos sobre su precio real, lo que representa casi el 50% de lo que se paga por litro**), **provocará el** aumento en los precios del transporte y de todos los productos y servicios y con ello un mayor golpe al bolsillo de la clase trabajadora del país y esto es criminal.

¿Por qué nos aumentan los impuestos? si no están aumentando el salario. ¿Para quién es correcto y natural que México sea el 2º país con mayor desigualdad económica? Con más de 60 millones en pobreza (11.5 en pobreza extrema, 27 en pobreza alimentaria y 15 con desnutrición crónica). Cada hora un mexicano fallece por no tener una alimentación adecuada.

Depende de cada uno de nosotros parar este empobrecimiento criminal de la población por la rapiña de gobernantes, políticos, partidos y líderes corruptos.

¡Organicemos nuestras protestas en la cuadra, colonia, escuela, lugar de trabajo, en grupos (aunque sean de pocas personas), con los cuates, compadres, comadres, amigos! ¡A informarnos!



¡Todos somos líderes y a todos nos afectan las reformas estructurales!

¡Salgamos a protestar! ¡Que se note el descontento!

Facebook: Nueva Constituyente Ciudadana Popular Nuevo León

EL SALARIO MÍNIMO Y EL GASOLINAZO

**¡Arriba las manos!
¡Esto es un asalto!**



El gobierno de México le declaró la guerra al pueblo y al país, al ir modificando la Constitución, en contra de su contenido original, social y nacionalista. Fue haciendo estos cambios para imponer reformas que legalizaran el saqueo de nuestros recursos naturales por empresas extranjeras y nacionales y la sobreexplotación de la mano de obra.

El poder adquisitivo de la población ha disminuido casi un 80%, con un salario mínimo actual de 80 pesos que no alcanza ni para comprar la canasta básica (bienes y servicios con los que una familia puede satisfacer sus necesidades básicas de consumo). A este problema de subsistencia se le agrega el aumento del desempleo.

El reciente gasolinazo (aumento al costo de la gasolina por **tres altos impuestos sobre su precio real, lo que representa casi el 50% de lo que se paga por litro**), **provocará el** aumento en los precios del transporte y de todos los productos y servicios y con ello un mayor golpe al bolsillo de la clase trabajadora del país y esto es criminal.

¿Por qué nos aumentan los impuestos? si no están aumentando el salario. ¿Para quién es correcto y natural que México sea el 2º país con mayor desigualdad económica? Con más de 60 millones en pobreza (**11.5 en pobreza extrema**, 27 en pobreza alimentaria y 15 con desnutrición crónica). Cada hora un mexicano fallece por no tener una alimentación adecuada.

Depende de cada uno de nosotros parar este empobrecimiento criminal de la población por la rapiña de gobernantes, políticos, partidos y líderes corruptos.

¡Organicemos nuestras protestas en la cuadra, colonia, escuela, lugar de trabajo, en grupos (aunque sean de pocas personas), con los cuates, compadres, comadres, amigos! ¡A informarnos!



¡Todos somos líderes y a todos nos afectan las reformas estructurales!

¡Salgamos a protestar! ¡Que se note el descontento!

Facebook: Nueva Constituyente Ciudadana Popular Nuevo León